

Países del Golfo acuerdan ayuda millonaria a Jordania



La Meca, 11 jun (RHC) Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos y Kuwait prometieron este lunes una ayuda de 2.500 millones de dólares para apuntalar la crisis economía jordana, una semana después de que las protestas sociales por las medidas de austeridad terminaran en un cambio de Gobierno.

El paquete de ayuda, anunciado en una cumbre entre los cuatro países celebrada la víspera en La Meca, incluye un depósito en el Banco Central de Jordania, con garantías del Banco Mundial. Esa asistencia presupuestaria será para cinco años, y financiamiento para proyectos de desarrollo.

La cumbre, convocada por el rey saudita Salmán, contó con la presencia del monarca jordano Abdalá II, y de los líderes de los EAU y de Kuwait.

Jordania, que no tiene recursos naturales y depende fuertemente de ayudas extranjeras, se comprometió ante el Fondo Monetario Internacional (FMI) a reducir su deuda pública a cambio de un préstamo de varios cientos de millones de dólares.

La economía jordana atraviesa un momento complicado, que según el Banco Mundial, en 2018 tiene una perspectiva de crecimiento muy débil. Un 18,5 por ciento de la población está desempleada, y el 20 vive por debajo del umbral de la pobreza.

En Jordania, miles de personas llevan más de una semana protestando en las calles contra un proyecto fiscal, la subida de precios de productos básicos y las medidas de austeridad previstas por el Gobierno para reducir la deuda.

Las protestas hicieron caer el Gobierno de Hani al Mulki el pasado lunes. El nuevo primer ministro Omar al Razzaz anunció días después la retirada del polémico proyecto que preveía subidas de impuestos, mientras el rey Abdulá II retiró algunas subidas de precios.

En 2016, el Fondo Monetario Internacional (FMI) concedió un crédito de tres años a Jordania por 723 millones de dólares y le exige reducir el endeudamiento.

Jordania es uno de los países más estables de la región, pero en los últimos años se vio afectada por el aumento del flujo de refugiados procedentes de países vecinos en conflicto, sobre todo de Siria. Entre otras cosas, ello tuvo un efecto en la subida del desempleo. (Fuente/PL, DPA)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/164290-paises-del-golfo-acuerdan-ayuda-millonaria-a-jordania>



Radio Habana Cuba